

vie d'abnégation et de travail continuel qui est celle du médecin et vous trouverez en vous-même cette satisfaction de l'esprit et du cœur qui constitue le véritable bonheur!!!

M. le Professeur ayant terminé sa lecture, le Président M. le Dr Beaubien fut appelé à prendre la parole, ce qu'il fit en termes appropriés, ainsi que les Drs. Munro, Peltier, Bibaud, Rottot et autres. Et la séance fut levée au milieu de nouveaux applaudissements.

---

### CORRESPONDANCE EUROPÉENNE.

---

M. le Rédacteur,

Dans ma dernière correspondance, on me fait dire à propos de l'opération de De Græfe que : " l'incision étant toute entière en dehors de la circonférence cornéenne, se trouve après l'iridectomie *en face* de la membrane hyaloïde," tandis que j'ai dû écrire : *presqu'en face* de la membrane hyaloïde. J'avoue bien que cette expression n'est même pas très-exacte, mais comme je n'avais nullement besoin de faire une leçon d'anatomie à vos lecteurs, j'ai cru qu'avec le mot *presque*, il n'était pas nécessaire de mentionner la zonule de Zinn et la capsule, lesquelles, en réalité, se trouvent interposées, après l'iridectomie, entre la plaie scléroticale et la membrane hyaloïde, mais ne sont pour cette membrane que d'une bien faible protection, surtout après la sortie du cristallin.

Cette même correspondance me fait rappeler que j'ai promis de vous parler du Congrès ophthalmologique de Londres ; il faut vous dire que je comptais alors sur le rapport officiel des séances, dont je voulais faire une analyse pour votre journal, et malheureusement ce rapport ne sera pas terminé avant trois ou quatre mois. Je suis donc forcé de m'exécuter avec le seul secours de mon cahier de notes et de mes souvenirs. J'ai pu cependant me procurer le discours d'ouverture du Président que je reproduis plus bas textuellement.

Les séances de ce Congrès, qui en est rendu à sa quatrième